



21. November 2025

Liebe Schulgemeinschaft,

dieses Jahr gibt es eine besondere Premiere am FAG: Wir sind erstmals Teil des Europäischen Weihnachtsbaumschmucktauschs!

Unsere Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 und 6 haben fleißig gebastelt und schicken nun mehrere selbst gestaltete Schmuckstücke zusammen mit einem Info-Flyer über unsere Schule an 23 Schulen in ganz Europa. Im Gegenzug erhalten wir ihren Weihnachtsbaumschmuck – und so wächst im Laufe der Adventszeit ein farbenfroher, internationaler Weihnachtsbaum, geschmückt mit kreativen Beiträgen aus vielen Ländern!

Die Weltethosgruppe, die dieses internationale Projekt organisiert hat, freut sich über jedes Päckchen, dessen Inhalt unseren Weihnachtsbaum vor dem Lehrerzimmer verzieren wird.

Gemeinsam gestalten wir einen Weihnachtsbaum, der die Welt verbindet!

Damit alle an der Vorfreude teilhaben können, werden wir den Schmuck und die zugehörigen Flyer im digitalen Adventskalender auf unserer Schulhomepage präsentieren. Schaut also gerne regelmäßig vorbei – es wird spannend!



Mit dieser Aktion zeigt das FAG einmal mehr, dass das Leitbild mit den Feldern „Wissen und Kreativität“, Identifikation und Begeisterung“, „Umgang und Achtung“, Werte und Haltung“, „Öffnung und Zusammenarbeit“ lebendig ist und mit den Prinzipien von Weltethos verbunden wird.

Wir laden alle am Schulleben Beteiligten ein, unseren wachsenden Baum und die einzelnen Komponenten Tag für Tag mitzuerleben!

Viel Spaß wünscht das Weltethosteam und die Informatik-AG!

